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Anfrage 

der Abg. Dr. KOHLMAIER 

und Genossen 

an den Bundesminister für Inneres 

betreffend Schmiergeldzahlungen an öffentlich Bedienstete 

Wie den Meldungen in den Massenmedien zu entnehmen war, kam 

es ab dem Jahr 1980 zu polizeilichen Erhebungen im Zusammenhang 

mit Schmiergeldzahlungen an Beamte, vornehmlich der Bundes

gebaudeverwal~ung I sowie des Magistrates der Stadt Wien. 

Den Ausgangspunkt für diese sicherheitsbehördlichen Erhebungen 

bildeten die bis ins Jahr 1974 zurückreichenden, sehr 

detailliert geführten Aufzeichnungen ("Schmiergeldbücher") der 

selbstandig Erwerbstatigen Margarete K. 

Da die Zeitungen ,zwar über einzelne dieser polizeilichen 

Erhebungen bzw. der im Anschluß daran vor Gericht abgeführten 

Strafverfahren berichteten, nicht jedoch über alle, laßt 

sich aus diesen Berichten ein umfassendes Bild der sicherheits

behördlichen Erhebungstatigkeit nicht gewinnen. 

Aus diesem Grunde richten daher die gefertigten Abgeordneten 

an den Bundesminister für Inneres folgende 

A n fra g e : 

1. Gegen wieviele öffentlich Bedienstete 

a) der BundesgebaudeverwaZtung I 

bJ des Magistrates der Stadt Wien 

c) eines' sonstigen Amtes 

ergab sich aufgrund der von Margaret,e K. geführten Aufzeichnungen 

der Verdacht einer strafbaren Handlung ? 

2080/J XV. GP - Anfrage (gescanntes Original) 1 von 2

www.parlament.gv.at



2. Gegen wieviele ~ffentLich Bedienstete 

a) der Bundesgebäu4everwaLtung I 

b) des Magistrates der Stadt Wien 

c) eines sonstigen' Amtes 

wurden von der Sicherheitsbeh8rde Erhebungen durchgefUhr~ 0 

3. Gegen wieviele zusätzliche, in den Unterlagen der 

Margarete K. nicht aufscheinende 8ffentLich Bedienstete 

a) der Bundesgebäudeverwaltung I 

b) des Magistrates der Stadt Wien 

c) eines sonstigen Amtes 

ergab sich aufgrund der dUl'~hgeführten sicherheitsbeh8rdlichen 

Erhebungen gleichfalls der Verdacht einer strafbaren Handlung ? 

4. Hinsichtlich wievieler öffentlich Bediensteter 

a) der Bundesgebäudeverwaltung I 

bJ des Magistrates der Stadt Wien 

c) eines sonstigen Amtes 

konnte nach Ansicht der Sicherheitsbeh8rde der wider sie 

bestehende Verdacht entkräftet werden ? 

5. Gegen wieviele 8ffentlich Bedienstete 

aJ der Bundesgebäudeverwaltung I 

b) des Magistrates der Stadt wien 

c) eines sonstigen Amtes 

wurde von den Sicherheitsbehörden bei der Staatsanwaltschaft 

Anzeige erstattet ? 

6. Wegen welcher strafbaren Handlungen erfolgten diese Anzeigen 

gegen 8ffentZich Bedienstete 

a) der Bundesge?äudeverwaZtung I 

b) des Magistrates der Stadt Wien 

c) eines sonstigen Amtes ? 
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